

6 octobre 2025

La Verrerie Owens Illinois de Vergèze ne doit pas fermer !

La fermeture de la Verrerie du Languedoc à Vergèze est un séisme social, industriel et écologique auquel ni le nouveau gouvernement ni le Président de la République ne peuvent rester sourds.

La société Owens Illinois a annoncé il y a plusieurs mois la fermeture du site de la verrerie de Vergèze, plongeant dans l'angoisse 164 salariés, leurs familles et celles des sous-traitants de cette entreprise emblématique du territoire. Aujourd'hui, avec les méthodes employées par Owens Illinois et le mépris - parfois les menaces ! - adressés aux salariés, l'angoisse laisse place à la colère.

La verrerie du Languedoc n'est pas déficitaire. Si l'outil industriel nécessite des investissements, ceux-ci ont déjà été largement financés par l'État, à hauteur de 15M€ ces 5 dernières années. L'entreprise américaine Owens Illinois va-t-elle rembourser cet argent qui aurait dû être investi dans le nouveau four ?

A travers les 164 employés de la Verrerie jetés à la poubelle de l'économie ultra-libérale, c'est toute l'histoire de la Verrerie et de celles et ceux qui y ont travaillé qui est bafouée. Sans compter les centaines d'emplois indirects qui sont directement menacés.

Cette catastrophe sociale et industrielle se double d'une catastrophe environnementale : les camions vont désormais conduire notre verre recyclé jusqu'à Béziers. À l'échelle de notre territoire (celui du Syndicat Pic Etang), cela représente une dépense supplémentaire de 150.000€ par an. Et le scandale est plus important encore : l'entreprise Owen Illinois pourrait bénéficier d'une subvention supplémentaire pour les surcoûts liés au transport.

Nous, élus du territoire, appelons solennellement le Préfet du Gard et à travers lui le gouvernement Lecornu et le Président de la République, pour que les impôts de nos concitoyens servent à protéger les salariés et leurs familles plutôt qu'à faire rouler des camions.

Béatrice Leccia (Les Ecologistes) et Antoine Rousseau (L'Après), respectivement élus de Calvisson et d'Aubais, et membres du Syndicat Pic Étang.

Contact presse : Béatrice Leccia 06.70.70.60.54 et Antoine Rousseau 06.80.62.32.31